



スマイル



津幡町立津幡中学校
 2年学年だより 第8号
 令和6年5月16日(木)
 津幡中学校長 泉 智一
 2年学年主任 西田 佳代

金沢班別自主プランを振り返ろう！



一般の人もいるので、マナーを守り、自分勝手にせず、周りを見て行動することができた。外国の人にも頑張って話かけ、写真を撮ってもらえた。話をして通じた時はワクワクしてとても楽しかった。金箔貼り体験も普段できない貴重な時間を過ごせてよかった。自分達だけが楽しむのではなく、相手のことも考えて楽しむことができた。相手に席を譲ったり、横にならんで歩かない、静かにする、当たり前のことをちゃんとできた。今後も生かしたいと思う。色んな人とコミュニケーションをとって楽しかったです。

(1組 前田 紗知)

金沢は食べ物や文化、街並みなど美しい物が多かったし、日本の「和」を感じられました。色々な所で、お客さんへのおもてなしの心が伝わってきてすごいなと思いました。細かく予定を立てたおかげで色々な場所を巡って楽しかったけど休憩時間などを入れ忘れていたせいで疲れたので、京都自主プランの時にはそこも気をつけたいです。

(1組 安多 虹心)



体験では珍しい金箔を貼ることが出来たので良かったです。でも、私達は道を間違えてしまっていたのでもう少しルートを確認することが大事だと分かりました。金澤神社ではおみくじをひきました。この金沢自主プランを通していろいろな人や班のみんなと仲が深められたのではないかと思います。楽しさだけではなく、様々な経験ができたので良かったです。

(1組 長谷川 結愛)



施設に入るときなどは、挨拶がとても大切なことが分かった。観光地には日本人よりも、外国の観光客の多かったので金沢は世界的にもとても魅力のある所だと知る事ができた。また、どこかに行くときは、時間を決めて、行動していきたい。

(2組 鈴木 陽向)

公共の場で他の人に迷惑にならないような行動ができました。和菓子作りではとても難しかったけど楽しく作って良かったです。尾山神社ではおみくじを買ったり参拝をしたりすることができました。

(2組 森本 土温)



金沢のみなさんや観光客のみなさんのあたたかい心にふれることができた。プランより早く見学地に着いたことがあったからプラン通り進めるのは難しいことだと分かった。

いろんな場面を想定して計画を立てるべきだと分かった。出てきた課題を修学旅行に生かしたい。

(2組 中島 葵)





最初の方は次に行く場所の方向が分からなかったが、地図係だけでなく、班員全員で考えて動くことができた。当日、他の人に迷惑になるようなことをしていたときは、注意しあえたのでよかったと思います。道をふさいだり、電車やバスの中で騒いだり、かついでいるものを降ろさなかったりなどの行動をしないということを改めて理解できたので集団でも自分1人で行動するときも迷惑をかけないように気をつけて行動したいです。

(2組 山崎 紗奈)



この自主プランを通して班全員で協力し、目標を達成する力を身につけたのでこれを修学旅行でも生かせるようにしたいです。修学旅行でもきまりの中でたくさん楽しめるようにしたいです。(3組 太村 悠陽)

初めて和菓子作りをして職人さんの作っている所を見ると簡単そうに見えたのに、実際自分でやってみるととても難しくて職人さんはすごいなと思いました。歴史博物館では建物が日本で3ヶ所の赤レンガの建物が見れてよかったと思いました。(3組 作中 美月)



武家屋敷に行くたくさんの外国人の観光客がいたけどそこにいた外国人の方と話したり、班員の方が写真を撮ってあげていたりしたので少し緊張したけどとても良い思い出になりました。私たちの班はほとんどプラン通りにまわることができたので良かったです。普段から余裕を持つことを大切に生活したいです。

(3組 中島 颯奏)



何時までにとこの場所へ行くのか考えてプランを作る事が難しかったです。体験などの時間が決まっている場所に行くには、何分間歩く時間をとればいいのか考えることも難しかったです。尾山神社から出る時間を見間違えて時間がなかったので近江町市場をまわる時間を削って金沢駅に行きました。班員が判断してくれたので次は自分が判断できるようになりたいと思いました。(4組 荒木 瀬良)



見学場所は観光客などの一般客の方もたくさんいたり、駅や電車バスにも一般の方がいたりしたのでなるべく他の人に迷惑をかけないように行動することができたので良かった。しっかり時計を見て余裕をもって行動し、時間に遅れることがなかったので良かった。この自主プランを通して計画的に何かを進めることが大切だと学ぶことができたのでこれを今後の普段の生活などにも生かしていけるようにしたい。(4組 神保 志依)



当日自分達が予定しているよりも時間が足りなかったのもっと時間をとることや、バス乗り場の場所をもっとしっかり調べることを学びました。今回の自主プランでは、班全員で話し合っていて楽しくしっかりできたのでよかったと思いました。時間を見ながら行動できたので今後に生かしたいと思いました。班の仲が深まりました。(4組 中島 颯也)

